



Zürich, 28. August 2024

Geschätzte Eltern und Sorgeberechtigte

Wir hoffen, Sie und Ihre Familien hatten eine erholsame Sommerzeit und konnten die Ferien geniessen. Wir freuen uns, dass wieder fröhliche Kinderstimmen durch die Flure hallen. Unsere Schüler*innen sowie unser Team hatten einen guten Start ins neue Schuljahr. Die ersten Schultage waren geprägt von Freude, Neugier und einem positiven Miteinander. Es ist schön zu sehen, wie motiviert und lernfreudig Ihre Kinder sind.

Heute Vormittag wurden traditionell die Kinder der neuen 1. Klassen durch die Schüler*innen und Lehrpersonen der 2.-4. Klassen mit Musik und Gesang und einem kleinen süßen Znuni begrüßt. Wir danken allen Beteiligten für ihr Engagement. Vor allem die neuen 2. Klässler*innen waren stolz, nun zu den «Grossen» zu gehören.

In diesem Jahr starten wir mit dem neuen gesamtstädtischen Konzept zur Begabten- und Begabungsförderung (BBF). Die individuellen Begabungen und Talente aller Kinder sollen noch gezielter gefördert werden. Jedes Kind hat besondere Stärken, die wir weiterentwickeln wollen. Dafür werden spezielle Programme und Kurse angeboten. Zum grössten Teil kommen die Fachlehrpersonen zu den Kindern in die Klasse, um sie dort gezielt und nach ihren Bedürfnissen zu fördern. Zu einem späteren Zeitpunkt wird pro Schule ebenfalls ein freiwilliges Kursangebot für einen Teil der SuS angeboten. Alle Zeitfenster finden innerhalb der regulären Unterrichtszeit statt.

Für mehr Informationen besuchen Sie die Seite der Stadt Zürich [Begabungs- und Begabtenförderung - Stadt Zürich \(stadt-zuerich.ch\)](http://Begabungs- und Begabtenförderung - Stadt Zürich (stadt-zuerich.ch)).

Um sicherzustellen, dass wir alle wichtigen Informationen zu Ihren Kindern haben, ist es notwendig, dass Sie sich im SSD-Portal «Meine Kinder» anmelden. Dies ist für uns und für Sie wichtig, um Ihre Kontaktdata zu haben, über allfällige Allergien oder das Bildrecht informiert zu sein. Ihre Daten sind nur für die Lehrpersonen Ihrer Kinder, die zuständigen Hortmitarbeiter*innen und für die Schulleitung & das Sekretariat einsehbar.

Hinweis zum Bildrecht: Wir veröffentlichen grundsätzlich keine Bilder der Schüler*innen auf unserer Webseite. Die Fotos werden nur im Klassenzimmer aufgehängt und für die Schabiseiten der jeweiligen Klassen genutzt.

Am Donnerstag, den 19. September kommt Herr Sonderegger zu uns in die Schule. Er ist Mitglied des Elternrats und Berufsfotograf. Er wird wieder von allen teilnehmenden Klassen ein tolles Gruppenbild machen. Wenn Sie ebenfalls einen Abzug wünschen, bitten wir Sie, den Elternbeitrag von 5 CHF der Klassenlehrperson Ihres Kindes mitzugeben.

Wir wünschen Ihnen noch ein paar warme und sonnige Spätsommertage.

Freundliche Grüsse

Regula Täuber
Schulleitung

Franziska Gross
Schulleitung 2



Selbstbildnisse der 1c